

FIRMA CONVENIO DE COLABORACION
ENTRE
ASOCIACIÓN SÍNDROME DE DOWN A-DOWN
Y
OBRA SOCIAL DE LA FUNDACIÓN “La Caixa”



Daniel Pérez Pizarro, Director de “la Caixa” en Valdepeñas, en representación de la Obra Social de Fundación “la Caixa”, y José Julián García García en representación de la Asociación Síndrome de Down A-Down de Valdepeñas, firmaron un convenio de colaboración para el proyecto **“SEGUIR APRENDIENDO JUNTOS”** en el que La

Fundación “la Caixa” dentro de la Convocatoria 2009 de **Inclusión social y laboral de personas con discapacidad**, concede ayudas para la realización de proyectos innovadores que den respuesta a las necesidades socioeducativas y de proyectos de mejora de la calidad de vida de las personas con problemas de salud física o mental.

“la Caixa”, fundada en 1904, cuenta con 414.507 millones de euros en volumen de negocio bancario, más de 10,7 millones de clientes, 5.530 oficinas y 27.812 empleados. En 2008 obtuvo un resultado recurrente de 2.052 millones de euros. Además, “la Caixa” controla el 79% de Critería CaixaCorp, corporación financiera que agrupa la mayor cartera de participadas de España. La Obra Social “la Caixa”, primera fundación privada española, segunda europea y quinta del mundo, por volumen de presupuesto, destinó 500 millones de euros en 2008 a programas sociales, medioambientales, educativos y culturales.